



# まきた 牧田っ子 No.9

TEL 378-0516 FAX 378-9530  
<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp./maki-e/>



## がっき はじ 2学期が始まりました！

なつやす お  
夏休みが終わりました！みなさんさん夏休みはどうでしたか。こうちょうせんせい しゅうぎょうしき  
校長先生が終業式でおはなし  
した「夏休みに何か一つ達成しよう！」はできましたか。どんな小さなことでも良いので何か心  
なつやす なにひと たっせい  
に決めたことをちゃんと達成できた人は、きっと2学期中に、もっと大きなことにチャレンジし  
き たっせい おも  
ても達成できると思います。ぜひ2学期もがんばってください。

さて、いよいよ2学期が始まります。2学期は1年で一番長い学期です。うんどうかい しゅうがくりょこう  
運動会や修学旅行や  
まきた ばんぱく  
牧田万博、そして1学期にできなかったプールの授業もあると思います。あまりにもたくさんい  
ろいろなとりにくみ  
取組があるので、多くのおお みな  
の皆さんにとって、あつという間に2学期が過ぎていくことと思  
います。たくさんのぎょうじ なか しぶん  
行事の中で、自分ががんばれることや、ともだち てつだ  
友達を手伝えること、そしてじぶん  
達成できることなどを探してがんばってください。そうして牧田しょうがっこう しぶん がっきゅう ちいき  
牧田小学校や自分の学級、地域の  
みな やくだ ちから  
皆さんに役立つ力をつけてください。2学期を通じて、皆さん一人ひとりが、からだ ところ おおき  
大きくせいちょう  
成長してくれることを期待しています。

## ほうしさがきょう PTA奉仕作業ありがとうございました。・・・8月19日(土)

ことし ほうしさがきょう しんがた  
今年の奉仕作業は、新型コロナウイルスのるいけいへんこう  
類型変更に伴い、ともな さくねんど だいきほ かんせんしょう  
昨年度のような大規模な感染症  
たいさく おこな  
対策は行いませんでしたが、代わりにもうしょ  
猛暑による熱中症対策のため、ぜんいん おこな さぎょうじかん  
全員で行う作業時間は  
じかんていど じっし  
1時間程度として実施しました。当日はとうじつ たいふうご てんき かいふく たいへんあつ ひ  
台風後に天気が回復した大変暑い日でしたが、こ  
ちもふく おお みなさま さんか  
も含め多くの皆様にご参加いただきました。まなつ もうしょ とし お  
真夏の猛暑は年を追うごとによりきび  
なつ ねんどいこう さぎょうじかん たんしゅく  
きつなつ ねつちゅうしょうたいさく  
ていさく おこな  
さぎょうじかんを短縮するなど、熱中症対策をしっかりと行っ  
た上で実施す  
る必要があると思っています。ご参加いただいた皆さまのおかげで、がっこう うんどうじょう たいへん  
学校や運動場は大変きれい  
になりました。もうしょ なか きょうりょく  
猛暑の中ご協力いただきました皆さま、ほんとう  
本当にありがとうございました。



## 先生たちもいっぱい勉強しました！

学校の先生にとって夏休みは、会計や報告書などの事務作業を終わらせるのはもちろん、様々な分野の研修に学び、自分の取組を振り返り、2学期以降の学習計画や準備をすることでとても大切な時期です。先生が学ぶ分野はとても広く、例えば授業に関するだけで、授業の進め方や指導方法、分かりやすい教材や効果的な発問方法などたくさんあります。また、時代に際して新しく取り組む必要のある内容やその根拠を学ぶこと、各教科の最新内容や児童心理、いじめ対策や安全防災対策、特別支援教育や人権教育、ICT機器の活用や教育に関する法律を学ぶことなど、その内容にはきりがありません。そして何よりも忘れてならないのが、2学期に向けて学校や教室などの設備を安全に整えることも重要です。しかしながら、学校の先生には普段このように学んだり、研修を受けたり、準備したりする時間がほとんどありません。そのため夏休みはとても貴重で忙しい時期となっています。

学び続けることに終わりはありません。それは大人になっても、先生になっても同じです。先生たちもいっぱい勉強しています。児童のみなさんもがんばってください。



## 制服のリユース（不用制服の回収）へのご協力をお願いします

今年からNPO法人shining（シャイニング）による、制服のリユース事業が始まります。これは、不要になった制服を回収し、洗濯や補修をした上で安価に販売提供する取組です。高価な制服の購入や、不要になった制服の処理など、制服に関するご家庭の悩みを解決することを目的に取り組みされます。つきましては、市内の各学校に回収BOXが設置されていますのでご協力ををお願いします。牧田小学校では、正面玄関に回収BOXが設置されています。詳しくは、配布したA4版の案内チラシをご覧ください。

